

Charity: Soko Kitzbühel Turnier für guten Zweck

Golfen gegen Brustkrebs

Dr. Olaf Bausemer und Prominenz aus Film, Politik und Sport haben in Kitzbühel für einen guten Zweck den Golfschläger geschwungen und 55 000 Euro gesammelt.



Natalia Bausemer und Ex-Fußballprofi Andreas Brehme beim Soko Kitzbühel Golfturnier.

BILD: ZG

Andrea L'Arronge rief und alle kamen, die auch schon bei den beiden vorangegangenen Turnieren 2012 und 2013 dabei waren. Die Soko-Golf-Familie wächst zusammen. Kein Wunder, denn hier steht das Lachen an erster Stelle. Dass man Spaß haben und dabei Gutes tun kann, schließt sich ja nicht aus. Der Grund des Turniers, dessen Spendenerlös zu gleichen Teilen Brustkrebs Deutschland e.V. und die Österreichische Krebshilfe Tirol erhalten, wurde noch einmal zu Beginn des Abends deutlich gemacht. Die Botschaft war klar: Brustkrebs ist bei rechtzeitiger Erkennung heilbar.

Die Schirmherrin des Turniers, Landrätin Dr. Beate Palfrader, sagte in ihrer Begrüßungsrede, dass Kitzbühel ja eine Menge wunderbarer Veranstaltungen

böte, auf diese aber – nämlich die Soko Kitzbühel Golfturniere – stolz sein könne. Wichtig sei, dass es Menschen gibt, die sich mit Herz und Seele für etwas einsetzen: „Andrea L'Arronge leistet einen wichtigen Beitrag zur Aufklärung und Unterstützung. Den Golfsport mit sozialem Engagement zu kombinieren, ist ihr perfekt gelungen.“ Die Gäste nahmen sich

das offenbar zu Herzen. Und es gelang: Mit dem 3. Soko Kitzbühel Golfturnier 2014 kamen 55 000 Euro zusammen. Das ist ein Ergebnis, das sich sehen lassen kann.

Abgesehen von den hochwertigen Tombolapreisen wurde auch eine Luxusreise nach Südafrika für zwei Personen und – wie schon in den beiden

vorangegangenen Turnieren – eine Rolle in der TV-Serie „Soko Kitzbühel“ versteigert. Nachdem das Making Of der beiden Ersteigerer der Filmrolle aus dem Vorjahr gezeigt wurde, überraschte Dr. Olaf Bausemer seine Frau Natalia mit der Ersteigerung der Soko-Filmrolle.

In seiner onkologischen Schwerpunktpraxis in Mannheim verfolgt Dr. Bausemer seit über 20 Jahren einen ganzheitlichen Ansatz in der Behandlung von Tumorpatienten. Als Kooperationspartner der Universitätsmedizin Mannheim arbeiten er und sein kompetentes Team eng mit Fachärzten und -kliniken zusammen. Für Andrea L'Arronge als Initiatorin des Turniers ist eines klar: „Man muss die Herausforderung, den Kampf gegen den Krebs anzutreten, annehmen. Wichtig ist, was nach der Diagnose und Behandlung passiert. Ihr ist es ein Anliegen, die Verbindung zwischen Schulmedizin und Naturheilverfahren zu vermitteln.“

Impressum

gesund leben!

Redaktion:
Stefan Wagner (impuls Verlags GmbH, Dudenstraße 12-26, 68167 Mannheim; V.i.S.d.P.), Sascha Wittich, Christopher Frank

Titelbild:
Konstantin Yuganov/fotolia.de

Bilder:
BilderBox, dpa, Fotolia, djd

Objektleitung:
Katrin Spies, 0621/392 1280

Anzeigen:
Gerhard Haeberle, HAASMEDIA

Druck: Mannheimer Morgen Großdruckerei und Verlags GmbH

gesund leben!



Vorschau: Nächste Ausgabe am 21.2.

Gesundheit im Fokus

Auch im kommenden Jahr bietet „gesund leben!“ wieder kompetente Informationen und spannende Themen rund um Gesundheit und Wohlbefinden.

„Gesundheit ist nicht alles, aber ohne Gesundheit ist alles nichts“, hat der Philosoph Arthur Schopenhauer einmal gesagt. Getreu diesem Motto wird „gesund leben!“ auch im kommenden Jahr wieder ausführlich über den gesamten Bereich der Gesundheit berichten.

Das Themenangebot wird gewohnt breit aufgestellt sein. Egal, ob Orthopädie, Psychologie oder Zahnmedizin – „gesund leben!“ bietet zu allen Bereichen Tipps, Ratschläge und nützliche Informationen. Auch Ernährung und Wellness wer-

den in den nächsten Ausgaben nicht zu kurz kommen.

Darüber hinaus werden Experten aus der Region mit nützlichen Ratschlägen die Vielfalt der Ausgaben bereichern. Der aktuelle Veranstaltungskalender rundet das Angebot ab.

Bewährte Mischung aus Medizin, Forschung und Wissenschaft

Mit dieser Mischung aus Medizin, Wissenschaft und Forschung und dem Fokus auf dem Geschehen in der Metropolregion Rhein-Neckar erscheint „gesund leben!“ auch 2015 regelmäßig als Beilage Ihrer Tageszeitung, erstmals am 21. Februar.

imp

Termine

Dienstag, 25. November, 19 Uhr: Vortrag „Gynakomastie – die schmerzhafte Brust beim Mann“ von Dr. Hrabowski am Ethianum, Klinik für Plastisch-Rekonstruktive, Ästhetische Chirurgie und Präventive Medizin am Universitätsklinikum Heidelberg, Voßstraße 6, 69115 Heidelberg. Anmeldung unter Telefon 06221/8 72 30 oder per E-Mail: veranstaltungen@ethianum.de.

Samstag, 29. November: Tag der offenen Tür und Vorträge bei Dr. Köster Aesthetics, Walter-Gropius-Allee 2 im Viernheimer Institut für Fertilität, 68519 Viernheim. Beginn ist um 13.30 Uhr.

Samstag, 6. Dezember: Tag der offenen Tür und Vorträge bei Dr. Köster Aesthetics, Rheinhäuser Straße 50, 68165 Mannheim. Die Veranstaltung dauert von 11 bis 16 Uhr.

Dienstag, 16. Dezember, 19 Uhr: Vortrag „Diabetes mellitus – neue Erkenntnisse und Therapiemöglichkeiten“ von Dr. Wellisch-Brecht am Ethianum, Klinik für Plastisch-Rekonstruktive, Ästhetische Chirurgie und Präventive Medizin am Universitätsklinikum Heidelberg, Voßstraße 6, 69115 Heidelberg. Anmeldung unter Telefon 06221/8 72 30 oder per E-Mail: veranstaltungen@ethianum.de

Samstag, 17. Januar, bis Sonntag, 25. Januar: Tao Woche im Tao-Zentrum Mannheim mit Schnupperabenden, Mini-Workshops und Info-Tag. Die Tao Woche findet im Tao-Zentrum, Käfertaler Straße 162, 68167 Mannheim, Telefon: 0621/73 69 31, www.tao-zentrum.de, statt. Nähere Informationen auf der Homepage.

Haarausfall ist kein Schicksal

neu:
Die High-Tech-Therapie für volles, gesundes Haar

Computer-Analyse inkl. Haartherapie-sitzung und Haarpflege-Set

Kennenlernen bis 31.12.2014 statt € 99,- nur € 29,95



Weltstar Christine Kaufmann hat's geholfen!

101 Haar-Center
Tel. 0621-1569 9760
Am Schillerplatz B2, 10
Nähe Mannheimer Planken
www.101haar.com/ma.html